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Anéeka of Temmer. 
Anéeka: Sabes lo que hago y quién soy aquí, investigar la información es mi trabajo!
Así que tengo contactos por todas partes. Y tiré de todo tipo de hilos para obtener
información muy exclusiva. Reviso todo muy meticulosamente. Buscando agujeros y
cosas que no cuadran. Luego conecto las piezas. Lo introduzco en un ordenador de
alto poder y miro los resultados. Y luego hago los mios. Tengo fuentes directas en
todo el planeta con agentes de alto nivel. No puedo revelar los nombres de mis
fuentes.
Esto es lo mejor que podemos obtener por ahora y se descubrirá más información y
se podrá llegar a nuevas conclusiones a medida que continúe nuestra investigación.
Sabes que decimos que no hay virus y que no es necesario que se tenga uno, solo
con propaganda puedes lograr lo mismo. Aún mantenemos esa posición. Sin
embargo ... todas las agencias de inteligencia con cuales me comunique están
convencidas de que es una arma biológica. Todas. También afirman que la gripe
porcina, la gripe aviar, el ébola y el SIDA también son armas biológicas.
Fue lanzado en China como un arma económica y biológica contra el pueblo de
China y por razones eugenésicas para que el Control de Población de la Agenda 21
para matar el 95% de la población mundial. No funcionó según lo planeado.  
Quién lo hizo: el Cabal Profundo en control de los Estados Unidos y que posee la
Corporación de los Estados Unidos de América. Esto es muy importante porque
muchas personas no saben que Estados Unidos es una corporación fundada en
1871. Esto significa que las personas y sus posesiones son sus activos. Como
corporación e industria.
Debido al tratado BRICS, el lado económico que involucra a China, Rusia, Brasil,
India y Sudáfrica, que está perjudicando al Petro-Dollar, (los que estaban llevando a
toda la industria a China con fines de lucro), la corporación estadounidense perdió
mucho de dinero en billones de dólares.
Esto debido a la mala banca y al dinero falso, basado en nada, no en oro como se
dice oficialmente, ya conoce a los Rockefeller y los Rothschild. Todos esos
banqueros occidentales que poseen todo. Centralizado en bancos como Chase
Manhattan y la ciudad de Londres. Esto luego se conecta a la realeza inglesa y al
Vaticano.
Entonces, esa facción en control de la Corporación de los Estados Unidos de
América perdió en las últimas 3 décadas una gran cantidad de dinero creando el
problema del reinicio monetario y la amenaza inminente para la humanidad.
Entonces, estos psicópatas, como lo confirman mis fuentes, todos sin conocerse
dicen que la Corporación de los Estados Unidos se declaró totalmente en bancarrota
el 16 de febrero de 2020. Lanzaron el Virus en Wuhan China como una arma
biológica economica para detener el poder económico de China y regresarlo a los
Estados Unidos - hacer que Estados Unidos vuelvan a ser grandioso. Uso de
Chemtrails <<< Esta información ya encontramos y ya la hemos compartido con
ustedes. Uno de los drones de nuestra nave encontro el virus en la atmósfera sobre
Wuhan hace más de un mes. (Pero como hemos dicho, el virus es solo una cepa
virulenta del SARS).
Entonces, la Corporación se declaró en bancarrota y esta es también la razón por la
cual las ratas están abandonando el barco y estamos viendo a los principales CO de
las subsidiarias de Corporaciones de alto nivel de la Corporación principal de los



Estados Unidos renunciar a sus trabajos en todos los EE. UU. Y también algunos en
Europa. Principalmente industria bancaria pero también entretenimiento como
Disney.
Luego, el otro Cabal, luchando contra el primero, la otra facción, tomó el control de
los medios y comenzó a convertir esto en un frenesí de propaganda. Por ahora, no
hay un virus duro como hemos dicho, al menos en un aspecto mundial de todo esto.
Entonces, ellos, la segunda facción del Cabal, están usando este virus ahora como
una cobertura para la Ley Marcial en todo el mundo.
(Tenga en cuenta que hay más de dos facciones luchando aquí, hay varias)
¿Para qué? Tengo confirmación de múltiples fuentes de que están sacando a la
gente de las calles y limitando toda actividad humana y viaje para poder detener,
identificar, encontrar y arrestar a los principales líderes de la facción satanista
sionista y genocida que intentan matar al 95% de la población humana. Los lugares
donde la Ley Marcial es más fuerte son los lugares donde están buscando líderes de
Cabal y miembros de sus familias para detenerlos.
Esta es la razón principal de todos los movimientos militares en Europa. Centralizado
en Noruega y en Polonia a partir de ayer. No es un simulacro, es un poder militar
completo destinado a detener al Cabal genocida y proviene del Cabal no tan
genocida. Sin embargo, todavía son 2 facciones peligrosas que luchan por una
presa. Ninguno de los dos es bueno, pero al menos un lado está considerando otras
opciones. Tienen la intención de detener a la facción Cabal que está haciendo guerra
en todo el planeta, los que controlan Bush, Clinton y Obama, entre otros.
Otro nivel. Hay una conexión clara 5G-Coronavirus. La inteligencia indica que hay
miles enfermándose pero no por el Virus, sino por el 5G y esto se implementa como
parte de la facción Genocida que propagó el Coronavirus. Parte de esta confirmación
es que el crucero, Diamond Princess, que recientemente estuvo o está en
cuarentena, fue uno de los primeros en equiparse con 5G. Además de Wuhan y otras
ciudades afectadas por el coronavirus. Entonces, como nota al margen de todo esto,
nuestras fuentes también dicen que el coronavirus es un encubrimiento de los
efectos nocivos de 5G. Enfermedad por radiación.
La inteligencia indica que la gente no tiene que entrar en pánico, pero mantener la
calma. Incluso en caso de un reinicio monetario, todavía habrá alimentos, y todos los
activos, como la industria y la infraestructura de todas las naciones, permanecerán
en su lugar. Entonces se recuperarán.
En otra Inteligencia, indican que el Cabal "Bueno", tiene la intención de colapsar la
economía mundial, pero de tal manera que esto terminará a favor de la gente. Incluso
el perdón o la condonación de una sola vez de todas las deudas actuales, públicas y
privadas.
Este es un frenesí de propaganda por múltiples razones y no del todo malo.
Gosia: Gracias. ¿Puedo hacer algunas preguntas por favor?
Anéeka: De nada. Por favor adelante.
Gosia: Vamos a aclararlo de nuevo. ¿Es un tipo de gripe?
Anéeka: SARS es uno de los miles de "Coronavirus". Es la gripe. Están persiguiendo
la gripe, eso es todo, no se preocupen por esa parte. Puede haber otra cepa armada,
especialmente en China, después de todo fue encontrada por nuestro dron. Pero en
todo el mundo, los únicos en peligro son los muy enfermos y los ancianos.
Gosia: Pero me pregunto. Si es solo un resfriado, como que lo liberaron con la
esperanza de matar al 95% de la población? El resfriado no haría eso.
Anéeka: Eso es lo que nuestras fuentes creen, así que vean que hay una
discrepancia entre la comprensión de Taygeta de esto y la comprensión humana. Es
por eso que todavía existe la posibilidad de que haya una cepa armada o que se trate
de una arma. Pero mi opinión Taygetana es que todo fue propaganda desde el
principio. Obtuvimos resultados de laboratorio, tanto de muestras de sangre como de



Chemtrails a través del dron y todo lo que encontramos fue la gripe por coronavirus
"normal" del SARS.
Gosia: Pero si liberaron "algo para matar al 95% de la población" como lo declara el
primer reclamo, entonces debe haber algo allí para atacar la salud de las personas
más allá del resfriado normal.
Anéeka: La idea que tiene la comunidad de Inteligencia de que el plan para matar al
95% de la población mundial no funcionó puede ser su comprensión de esto, pero tal
vez la razón por la que no funcionó fue porque nunca hubo ningún virus armado
realmente peligroso en el primer lugar. El hecho es que lo que sea que esté ahí fuera
no es tan peligroso como dicen. El objetivo principal es llevar a la bancarrota a China.
Todo lo que necesitan es propaganda. Mi inteligencia también corrobora que China
compró muchas acciones cuando estaban en su punto más bajo, por lo que ahora
China es más fuerte económicamente. Si ese es el caso, ¡entonces el plan les salió
mal!
Y la propaganda estuvo allí desde el principio, pero mi opinión es que hubo una toma
de propaganda. Y lo sé porque por ahí la gente no muere por millones. Solo un
puñado de ancianos. Los números no encajan. Hay menos gripe este año, no más
gripe. 7000 personas en todo el mundo no es un gran número peligroso.
Gosia: Es por eso que la teoría de tratar de matar al 95% con arma biológica no
encajaría porque, como dices, el virus no tiene nada de especial. ¿Qué tipo de arma
biológica es entonces si no hay nada peligroso en ella?
Anéeka: Eso es lo que dice la comunidad de inteligencia. Que es arma biológica.
Nosotras no vemos virus en absoluto. Ellos si. Discrepancia allí. Pero hay una
explicación aquí que hace que todo encaje. Que la cepa armada, altamente peligrosa
que golpeó gravemente a Wuhan a principios de este año, volvió a la cepa normal
debido a la reversibilidad normal del ADN que los humanos desconocen. ¡Pero
nosotros y tú sí! ¡Los virus se reproducen por miles de millones, haciendo que varias
generaciones vuelvan a la normalidad solo en días! ¡Factor no previsto por los
laboratorios biológicos militares humanos!
Otra pieza de inteligencia. Nuestras fuentes afirman que los que propagaron el virus
como arma biológica sobre Wuhan han sido arrestados. Tomé esto con un grano de
sal hasta que dijeron que fueron los mismos que fueron involucrados en la planta de
energía de Fukushima en 2011. Esto fue corroborado horas después por otro
contacto.
Gosia: Dijiste que los arrestos que tienen lugar explican los movimientos militares.
Pero, ¿qué tienen que ver los movimientos militares con el arresto de personas?
Anéeka: Deben arrestar personas en lugares de poder. ¡Usar el ejército es la única
forma! La policía no cooperará porque son los dueños de la policía. Policía Local.
¡Tiene sentido usar el poder militar para arrestar a personas en altos lugares de
poder como lo serian los miembros de Cabal!
Gosia: Entiendo, y mencionaste 5G. Si es 5g, y no hay virus, entonces toda la teoría
está mal. O no lo es?
Anéeka: No, no puede ser solo 5G. Puede estar relacionado, pero no es la causa, ya
que hay muchos casos de gripe y resfriado en lugares sin 5G AÚN como en América
Latina y África.
Ahora... descubrí que algunos altos funcionarios de salud en México están
comenzando a decir que las precauciones y todo esto contra el Coronavirus no se
ajusta a los números científicos (sus palabras). ¡Entonces los gobiernos comienzan a
sospechar que esto no está bien!
Gosia: Ok, arriba has mencionado algo muy importante creo. Sobre el virus,
potencialmente peligroso al inicio, siendo arma biologica, volviendo a su estado
natural, la gripe SARS tranquila. 
Anéeka: Si. La mutación artificial para hacer el virus más fuerte regresó a su mapa



genético original después de algunos millones de generaciones de virus, en un lapso
de solo semanas para nosotros. De bio-arma artificial, se regresó automáticamente a
Gripe Sars. Por la regresión a mapa original, propiedad del ADN, propiedad que
Swaruu les dio desde el año pasado pero que los científicos terrestres ignoran. Esta
característica es de todos los organismos con ADN. 
El ADN se regresa al mapa original ya que es el reflejo de algo en un plano superior,
pero tarda dependiendo de la clase de cambio y de la especie. Entonces para una
especie compleja como la humana, puede tardar (no necesariamente) miles de años
en regresar a como era antes, porque cada generación es de como de 50 años. Si el
cambio genético alteración artificial se realiza a algo más simple, como una mosca de
fruta, se revertirá al mapa original en pocos meses. (No variaciones por mestizaje).
Pero un virus tarda solo días o semanas a lo más porque es el ser con ADN más
simple que hay y  pasan millones de generaciones del mismo por semana. 
Gosia: Pero una pregunta. Entonces han hecho una alteración a virus si? No que
tenían un virus mortal del inicio? Porque si era virus mortal desde inicio, peligroso,
ESE sería su patrón original. No tendría nada a que volver. Pero ellos han hecho una
alteración, si?
Anéeka: No Gosia, porque no había ningún virus peligroso antes. Por miles y miles
de años eran los mismos, para causar una pandemia mortal necesitarían alterarlo en
laboratorio. El mapa super-peligroso del virus NO es el original, la sepa tranquila SI lo
es. Es decir, tomaron un virus de gripe del tipo SARS coronavirus <<< que es un
nombre genérico de miles de sepas de virus de gripe, y lo alteraron genéticamente
para convertirlo en una bio-arma. Pero la Naturaleza lo desactivó. Si es que hubo tal
bio-arma como aseguran. Y eso explica por qué  Taygeta solo vio virus normal de
gripe SARS.
Gosia: Entonces han alterado la sepa tranquila?
Anéeka: Si.
Gosia: Y porque entonces no han cogido sepa NO tranquila desde inicio?
Anéeka: Gosia, porque NO existe ninguna sepa no tranquila. Solo encontraron o
aislaron la sepa más fuerte de SARS que pudieron y lo alteraron para aumentar su
peligrosidad.
Sobre vacunas: USA también la tiene y hay rumores de que la quieren patentar y
hacerla exclusiva. Noten otra cosa. Los Chinos dicen tener la vacuna ahora... Pero se
dice que los tratamientos y la vacuna van en contra de lo que dice la OMS. Evidencia
de lucha entre clanes y entre facciones del Cabal. 
Ahora escuchen esto: Hay otra razón para tanto alboroto de cuarentenas. Se soltó
una bio-arma de extrema virulencia que atacó fuertemente a los Chinos, pero que
luego se regresó a mapa genético original por la flexibilidad o tendencia a regresar a
como era que tiene el ADN ya que proviene como sombra o reflejo de algo en un
plano superior. Y que los Gobiernos ya fueron informados sobre ese peligro.
Entonces teniendo en cuenta que se sabe que tiene un potencial de genocidio y los
científicos humanos desconocen este dato de nosotras, entonces lo correcto es
establecer una cuarentena global para evitar que el virus que según ellos con los
datos de Wuhan SI tiene capacidad de matar a cientos de millones pueda atacar a la
población humana.
Entonces aunque el virus parezca leve y es leve ahora, las autoridades no pueden
tomar eso como un hecho, pues tienen miedo de que despierte de nuevo a su
virulencia total que tenía en Wuhan. En ese caso, sin alarmar a la población, las
cuarentenas si están justificadas y es lo correcto a hacer o de lo contrario millones
pueden morir.
Gosia: Son justificadas pero lo que hacen es a base de no saber que el virus YA NO
ES el mismo virus no?
Anéeka: Gosia, si. Nosotras tenemos razón y ellos también. Lo que nosotras



encontramos es que es solo gripe y leve. Aunque sea solo gripe leve como nosotras
aseguramos ellos ya saben, ya se les corrió la voz de que es el virus del Cabal para
matar a la humanidad, de Agenda 21 de despoblación. Ellos, los gobiernos, también
ven que es gripe leve, basándose en la declaración del secretario de salud de México
que encontré ayer, y que dice que para él esto no es justificado, tanto alboroto.
Entonces a pesar de que no hay ningún virus, esto es para proteger a la población
mundial del virus original genocida que ellos saben que fue soltado sobre Wuhan.
Lo de los arrestos y que eso de mantener lejos a la población mientras se realizan,
permanece como algo secundario y que pueden estar usando ya que la población de
todas maneras debe estar en cuarentena.
Otra cosa es que si no se escucha que arresten a nadie, como a Bill Gates, por
ejemplo, es también por otro factor: Que los que se ven en el público como del Cabal,
Bill Gates, La realeza de Inglaterra, Trump, Merkel y demás, solo son títeres de gente
mucho más poderosa escondida detrás y que por su forma de proceder y de actuar
no se ven en público y la población humana no sabe de ellos a pesar de que son los
que ocasionan todo. Eso explica los movimientos militares extraños terrestres y
aéreos por toda Europa.
Es lo que sabemos ahora. Pero aun así, debemos dejar las puertas abiertas a
nuevas actualizaciones y conclusiones. Es todo por el momento.


